

## Schulleitung der MGS gratuliert Landesschülersprecher Hannes Göppl



Hannes Göppl aus der Klasse M9 wurde im September zum Schülersprecher der MGS gewählt, danach folgte Anfang Oktober die Wahl zum Kreisschülersprecher, anschließend zum Bezirksschülersprecher und nun am 29.11.2022 zum Landesschülersprecher Bayern.

Viele Gratulationen gab es seither für den engagierten Schüler.

Die Schulverwaltung mit Rektor Wolfgang Bodensteiner, Konrektorin Nicole Gleißner und Verbindungslehrkraft Susanne Preißinger sind stolz auf den aktiven Schüler, der in der Schülermitverwaltung, im Berufsorientierungsteam und bei den Streitschlichtern intensiv eingebunden ist. Als Überraschung gab es für Hannes eine individualisierte Brotzeitdose.

13.12.2022